



Der Kinderschutzbund
Landesverband
Nordrhein-Westfalen

Presse-Einladung

Der Kinderschutzbund NRW übergibt gespendete Alltagsmasken an Wuppertaler Schulen

Wuppertal, 08.12.2020

Termin: Freitag, 11. Dezember 2020, 13 Uhr

Ort: Städtische Gesamtschule Langerfeld, Heinrich-Böll-Straße 240/250,
42277 Wuppertal

Treffpunkt: Foyer Haus 1, Heinrich-Böll-Str. 240, 42277 Wuppertal

Der Landesverband NRW des Kinderschutzbundes (DKSB) übergibt am Freitag (11.12.2020) in der Gesamtschule Langerfeld insgesamt 70.000 gespendete Alltagsmasken an sieben Wuppertaler Schulen. Darunter sind alle sechs Gesamtschulen sowie ein Gymnasium. Die Mund-Nasen-Bedeckungen werden an die Schülerinnen und Schüler weitergegeben.

Der Kinderschutzbund in NRW verbindet diese Spendenübergabe mit der Forderung nach kostenlosen Alltagsmasken für Kinder und Jugendliche. Diese Mund-Nasen-Bedeckungen müssten in ausreichender Anzahl in den Klassenräumen vorhanden sein“, betont Landesgeschäftsführerin Krista Körbes. Dadurch hätten alle Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit, die Maske mehrmals am Tag zu wechseln und so der Vermehrung schädlicher Keime vorzubeugen.

**Deutscher Kinderschutzbund
Landesverband NRW e.V.**

Ansprechpartnerin:

Nicole Vergin
Referentin für Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Hofkamp 102
42103 Wuppertal

Mobil: 0157 714 77 348

E-Mail: n.vergin@dksb-nrw.de
www.dksb-nrw.de



Der Kinderschutzbund
Landesverband
Nordrhein-Westfalen

Als Ansprechpartner*innen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Krista Körbes, Landesgeschäftsführerin des Kinderschutzbundes in NRW
- Anke Engelhard, stellvertretende Schulleiterin der Gesamtschule Langerfeld
- Weitere Vertreter*innen der Schulen, an die die Alltagsmasken verteilt werden

Wir laden Sie herzlich zum Fototermin mit Pressegespräch ein.

Bitte melden Sie sich zur besseren Planung kurz per E-Mail an unter:

n.vergin@dksb-nrw.de